
Calcio, Serie D. Noto, parla
il  presidente:  "Campionato
tranquillo  con  vista  play-
off"
Prima uscita ufficiale per il Noto, presentata dirigenza e
staff tecnico. Nella sala degli specchi di Palazzo Ducezio è
intervenuto anche il sindaco, Corrado Bonfanti, che ha parlato
della situazione dello stadio Palatucci. “Il terreno di gioco
– ha detto il primo cittadino – sarà sottoposto, a partire dal
1  agosto,  a  lavori  di  rizollatura.  Interventi  saranno
effettuati anche nel campo secondario con la possibilità della
posa del manto sintetico. Il Noto calcio è patrimonio della
città, siamo alla sesta stagione consecutiva in Serie D, ormai
è anche difficile immaginare questa categoria senza i granata.
Sempre forza Noto”.
Il presidente Graziano Zani ha presentato la dirigenza e lo
staff tecnico: “La squadra dirigenziale – ha detto – è stata
quasi tutta riconfermata, ci sono nuovi ingressi di persone
che sono sempre state vicine al Noto calcio. E’ un gruppo con
un anno in più di esperienza. Stiamo lavorando per fare un
campionato senza difficoltà, vogliamo andare oltre la salvezza
e puntare magari ai play-off. Per quanto riguarda la rosa dei
giocatori,  cercheremo  di  riconfermare  l’intelaiatura  della
scorsa  stagione  e  punteremo  anche  su  giovani  del  nostro
territorio. Per l’ufficializzazione del tecnico ci riserviamo
qualche altro giorno”.
Di seguito gli incarichi societari e di staff:
Presidente: Graziano Zani
Vice  Presidente  e  Responsabile  relazioni  esterne:  Giuseppe
Cannazza
Amministratore delegato e Segretario: Vincenzo Dejan
Consigliere: Paolo Landolina
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Consigliere: Nunzio Leanti
Consigliere e Responsabile marketing: Corrado Leanti
Consigliere e Responsabile organizzativo: Franco Tanasi
Consigliere e Responsabile sicurezza, logistica e abbonamenti:
Gianluca Tanasi
Direttore generale: Francesco Musso
Direttore sportivo: Lino Gurrisi
Medico Sociale: Tino Di Rosolini
Preparatore dei portieri: Giovanni Baviera
Accompagnatore: Franco Terranova
Addetto agli arbitri: Ignazio Cretto
Magazzinieri: Corrado Bianca e Davide Bianca
Responsabile comunicazione e Addetto stampa: Corrado Parisi


